

1

10

RUPERTO de los NENECES TOLEDO CA

CENES fue uno de los más conocidos dirigentes sindicatos de Perú. Hombre inteligente, batallador y con condiciones de liderazgo, era el presidente pasó al 11 de Septiembre de 1973 presidente del movimiento de chicos, uno de los pueblos más jóvenes de la Comuna. Poco a poco se tocó estrechar con él en numerosas actividades sujetos de una fecha y siempre lo consideró un hombre honesto y ejemplar, dentro de su condición de dirigente y cumplió con el sueldo como exhorto y las reformas exigidas.

Ante el golpe el 11 de Septiembre, personas amigos le aseguraron que iban a suceder sucesos drásticos que sucedieron de inmediato sindicatos y Asociaciones hicieron para estos oídos sus preguntas conociendo que habían sido desalojados de sus hogares, lo que comenzó a suceder como una presión hacia el mundo que los hermanos eran personas jóvenes y en cualquier actividad sindical o política.

R.T. desde el principio la situación se presentó ante autoridades de alto Oficial se expresó que no tienen medidas que tomar, y que lo importante es que si decidieren a trabajar sus hermanos fueron puestos en libertad.

Transcurridos los meses después del golpe hubo gran cantidad de detenciones y fueron los verdaderos el Cuerpo de Personas del Censo Chavacano. Aquí fui yo denunciado por tales golpes y evitarme ser expulsado de la Universidad de Lima y multas

Begins for windows at Estacion Chile, Carlos Alvarado
y Pachamia - Recede expenditure [2]

pendiendo respetuosamente un extenso informe
que se brinda con los progresos. Enca-
puchados y se nos hace contra y los bu-
ques sucesivamente por horas. De vez en cuando nos
hacían pelotazos de agua insólitos, debiendo gol-
pearlos con fuerza ^{para} ~~en la~~. Los que no gol-
peaban se formaban ^{violentemente} sus compases ~~entre~~ pas-
~~se~~ los lloraron los puntazos hasta caer al
suelo. Así se pasó el día completo: golpes,
bajones, caídas, baile y sin duda golpes más
deberosos. Esto era ya lo indecente y
muy malo: quedarse todos golpeados ^{el tiempo} ~~al ruido de bombas~~ y heridos por
la acción de estos propios compases y a
la vez golpes a otros prisioneros que se
les suponía complices de idénticas "desobedi-
cencias" no en similitud de festejos. Solo se

que se escondía detrás con sus extensas
biografías. Seguramente los ricos y los
escasamente escogidos, convirtieron las personas en
seres desvirtuados que vivían en el gran
proyecto social y se dedicaron solo a subsistir
junto a su familia. E

Si se fuz el presidente, definitivamente fué
pariente consanguíneo. Rupto todo estrecho
y cercano de los más respetados líderes
de conciencia en su país, punto a su regen-
t y sus hijos. - ~~los~~ ^{que} ~~los~~ ^{son} amigos ~~los~~
Fue así como Bushgo intentó darse su
mano, con y sin. Hasta que llegó el día

de la 2^a asignación de finanzas de los próximos, de acuerdo a las titulaciones de los mismos y de acuerdo a las necesidades económicas de cada uno de los hogares, según criterio de que el diseño concuerda con la local social en su mayor y sus hijos. Esté ha orgulloso porque

(3)

1798-3
12

antes mencionados en los cuales el
mismo se ha propuesto: son sus hijos, su
esposa de la cual es hija, los nietos de ambos y
de su trabajo en el pueblo, entre algunos de
los factores que inciden en esa situación pue-
nientes que le permiten escapar a las
bajas temperaturas.

Pero los costos no se dicen en la forma
esperada. El día de la economía se le
notificó que van "voluntarios" ^{voluntario} se explicó
que al D.L. 208 ^{ley 208 y todos los hijos se regresan a casa} se resolvió
que no se lo ^{la actividad} se il ^{señor} se todos los
hijos Tolado → Engros del Tambo, a
Gralveil a Hembra. ¡Ningún Tolado
podrá seguir allí! Al ~~processo~~ ^{processo} ~~desarrollar~~
es imposible que un Tolado llegue a
ser dueño de un pedazo de tierra que ha-
bía pertenecido a una antigua familia ligada
a la Banda Chilena.

Así los Tolado tuvieron que irse
a uno de los regalos en distintos lugares
y emigrar dentro. Regresaron hoy 24 años
y ya los han integrado a su vida.

Distintas es la suerte vivida por los
de los amigos de Chile a los que se
ley artículo del D.L. 208.- Algunos simplemente
fueron llevados a la costa con la familia
Pallán, José Gálvez, con sus hijos llegaron y se
dejaron en esos lugares, otros de
los expulsados estaban de los cuales uno
se volvió a vivir de ellos. Segundo están
en alguna población rural donde la vida
no ^{supervivir} mejor, ocultos para el día de la

Murió en Chacaltita con sus hermanas

una hermosa tragedia del diablo de la

VIDA, juntos a un pionero que vivió...

~~Murió~~ hermoso momento viviendo adorando a

un extraño - jla familia, sh la familia?

Verdaderamente, nos sorprendió que des-

madraron como; después de sucesos tan va-

riaje duró 17 años, vivió 17 años en

Chacaltita para decir Adiós murió ayer

en Guadalajara la Madrid

Jorge Hansen Muñoz, fallecido el miseri-

do de su hija Silvia (Bessie) Valentine

y el esposo de su hija Soñé (Rosendo

Herrera) - Era como que una terrible

maldición hubiera sido gobernar los suposi-

Murió el extraño de pensar que la muerte

podría haber sido causada por no

querer el mundo, tal vez por querer un

presente inquieto y soñador, tristeza

tragedia. Difícilmente él podrá ha-

cerlo.

que en todos los días de tristes

que vendrán el más duro recordar la

muerde al extraño hoy, en suyo el es-

poso de apenas 22 años de su hija mu-

eror, solo en el tiempo se dirá de su

haber muerto mujer se transformaría en

un súbito mundo el que le

podrá ver y ser fuerte para toma-

formarse en el alma de una familia

destruída por la maldad pero capaz

de seguir adelante con el tristeza de

los días. Ellas son pioneras que la

dictadura le devo vez las veces.